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Урок 2 (уровень 2)  

Come si dice in italiano  
Я кое-что купил... 

Ho comprato qualcosa... 
 
вчера… 
ieri… 
 
вчера вечером. 
ieri sera. 
 
Мы здесь со вчерашнего дня. 

Siamo qui da ieri. 
 
Почему? 
Perché? 
 
Что вы здесь делаете?  

Che cosa fa qui? 
 
Я бы хотел поработать… 
Vorrei lavorare... 
 
с другом. 

con un amico. 
 
Come si dice: Вы здесь один? 
È qui solo? 
 
Dica che è qui con sua moglia. 
Sono qui con mia moglia. 
 
Как надолго / на сколько вы 
обираетесь остаться? 

Per quanto tempo restate? 
 
Мы остаемся… 
Restiamo... 
 
на несколько недель…  

per alacune settimane… 
 
вместе. 
insieme. 
 
А потом… 

E poi... 
 
я собираюсь купить кое-что… 
compro qualcosa… 
 

Что вы собираетесь купить? 

Che cosa compra? 
 
Я куплю машину.  
Compro una macchina. 
 
Здесь машины очень дорогие (надо 
будет сказать «машина» в ед. числе). 
Qui una macchina è molto cara. 
 
Да, но у меня много денег. 

Sì, ma io ho molti soldi. 
 
Спросите: Вы (в значении вы оба) 
купили что-нибудь? 

Avete comprato qualcoasa? 
 
Да, мы купили конфет. 
Sì, abbiamo comprato delle caramelle. 
 
Вот как сказать: Вы прибыли или вы 
приехали (в значении вы оба). 
Siete arrivati. 
 
Спросите: Вы приехали? 

Siete arrivati? 
 
Теперь спросите: Когда вы приехали? 
Quando siete arrivati? 
 
Domandi: В котором часу вы приехали?  

A che ora siete arrivati? 
 
В 8 часов. 
Alle otto. 
 
Спросите: Когда вы прибыли в Рим? 

Quando siete arrivati a Roma? 
 
Теперь, вот как сказать: Мы прибыли 
вчера утром. 

Ascolti e ripeta. Siamo arrivati ieri mattina. 
 
Скажите: Мы приехали вчера утром. 
Siamo arrivati ieri mattina. 
 
Скажите: Мы приехали вместе.  

Siamo arrivati insieme. 
 
Мужчина говорит: Я приехал. 
Ascolti e ripeta. Sono arrivato.
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А теперь женщина говорит:  
Я приехала. 
Ascolti e ripeta. Sono arrivata. 
 
Скажите, что вы приехали сначала от 
лица женщины, потом от лица 
мужчины. 

Sono arrivata. Sono arrivato. 
 
Она говорит: Я приехала со своей 
семьей. 

Sono arrivata con la mia famiglia. 
 
Provi a dire: С тремя моими детьми. 
Con i miei tré figli. 
 
Come si dice: 
С двумя моими сыновьями... 
Con i miei due figli… 
 
С моими старшими сыновьями. 

Con i miei figli più grandi. 
 
Моя дочь 
Mia figlia... 
 
малышка  

la piccola 
 
и мой муж 
e mio marito 
 
мы приехали вместе. 

siamo arrivaiti insieme. 
 
Domandi: В котором часу? 
A che ora? 
 
Dica: Мы приехали в 8 часов. 

Siamo arrivati alle otto. 
 
Говоря с мужчиной, вот как сказать: 
Вы приехали. 

Ascolti e ripeta. È arrivato. 
 
Adesso gli domandi:  
Когда вы приехали в Рим? 

Quando è arrivato a Roma? 
 
Risponda: Вчера вечером. 
Ieri sera.  
 
 

Я приехал вчера вечером. 

Sono arrivato ieri sera. 
 
Спросите его: Вы приехали один? 
È arriavato solo?  
 
Нет, я приехал с другом. 

No, sono arrivato con un amico. 
 
Я останусь с другом…  
Resto con un amico.  
 
на неделю или в течение недели. 

per una settimana. 
 
Как поживает ваш друг? 
Come sta il suo amico? 
 
Не плохо. 

Non c’è male. 
 
Теперь он хочет спросить ее, когда она 
ездила. Вот как спросить женщину: 
Вы съездили?/Вы поехали? 
Ascolti e ripeta. È andata? 
 
Adesso Le domandi: Когда вы ездили? 

Quando è andata? 
 
Когда Вы ездили во Флоренцию?  
Quando è andata a Firenze? 
 
Попробуйте спросить у мужчины: 
Когда вы ездили во Флоренцию?  
Quando è andato a Firenze? 
 
Теперь попробуйте спросить: «Когда 
вы ездили во Флоренцию?» в значении 
Вы и Ваша семья? 

Quando siete andati a Firenze? 
 
Вы догадываетесь, как сказать:  
«Мы ездили во Флоренцию»? 

Siamo andati a Firenze. 
 
Dica:  
Мы ездили  в Венецию вчера утром. 

Siamo andati a Venezia ieri mattina. 
 
Теперь мужчина говорит:  
Я ездил во Флоренцию. 

Ascolti e ripeta. Sono andato a Firenze. 
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А теперь, можете ли вы предположить, 
как женщина скажет:  
Я вчера ездила в Рим. 

Io sono andata a Roma ieri. 
 
Она говорит: Я приехала вчера утром. 
Sono arrivata ieri mattina. 
 
Как ему спросить: Когда вы приехали в 
Италию, употребляя вы во 
множественном числе. 

Quando siete arrivati in Italia? 
 
Мы приехали вчера. 
Siamo arrivati ieri. 
 
Мы собираемся остаться… 

Restiamo... 
 
на неделю. 
per una settimana. 
 
Возможно, мы останемся на несколько 
недель. 
Forse, restiamo per alcune settimane. 
 
Domandi: Вам нравится Италия? 

Le piace l’Italia? 
 
Risponda: Да, мне очень нравится 
Италия. Не забывайте о порядке слов. 

Sì, mi piace molto l’Italia.  
 
А во Флоренции…  
Ed a Firenze… 
 
мы много говорили на итальянском. 

abbiamo parlato molto in italiano. 
 
Но мой муж говорил также по-
английски. 

Ma mio marito ha parlato anche inglese. 
 
Мы ездили в Рим. 
Siamo andati a Roma. 
 
Мы ездили вчера в Ватикан. В Ватикан. 

Al Vaticano. 
Siamo andati al Vaticano ieri. 
 
Мой муж говорил по-итальянски. 

Mio marito ha parlato italiano. 
 

Она говорит: Я ездила в Ватикан...Sono 

andata al Vaticano… 
 
со своим мужем. 
con mio marito. 
 
Мы ездили в Ватикан вместе. 

Siamo andati al Vaticano insieme. 
 
Мы также и  там говорили по-
итальянски. 

Abbiamo parlato italiano anche lì. 
 
Мы купили много всего.  
(Или: Мы купили много вещей.) 

Abbiamo comprato molte cose. 
  
Вы купили красивую шляпу? 
Ha comprato un bel cappello? 
 
 
Нет, некоторые вещи, но не шляпу.  
No, alcune cose, ma non un cappello. 
 
Provi a dire: 
И мы поели в хорошем ресторане. 
Ed abbiamo mangiato in un buon ristorante. 
 
Dica: Мы ели в ресторане Da Mario. 

Abbiamo mangiato al ristorante Da Mario. 
 
Вот как вы скажете:  
Это очень хороший ресторан. 

Ascolti e ripeta. È un ristorante molto buono. 
 
Теперь скажите и то и другое – «В 
хорошем ресторане» и «Это очень 
хороший ресторан». 
In un buon ristorante 
È un ristorante molto buono. 
 
Мы собираемся там поесть сегодня 
вечером. 

Mangiamo lì questa sera. 
 
Dica: Это очень хороший ресторан.  
È un ristorante molto buono. 
 
Domandi: Где находится Da Mario? 

Dov’è  Da Mario? 
 
На улице Венето.   
A via Veneto. 
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Там есть хороший отель? 

C’è un buon hotel lì? 
 

Dica: Я не знаю. 

Non lo so. 
 

Вы догадываетесь, как сказать:  
Я знаю. Я знаю это. 

Lo so. 
 
Dica: Я знаю. Мы ели там вчера 
вечером. 

Lo so. Abbiamo mangiato lì ieri sera. 
 
Вы ели там вчера? Употребите Вы в 
вежливой форме. 

Ha mangiato lì ieri? 
 
Да, я ела там вчера со своим мужем. 
Sì. Ho mangiato lì ieri con mio marito. 
 
И это не очень дорого. 

E non è molto caro. 
 
Возможно, сегодня Вы хотели бы что-
нибудь поесть со мной? 

Forse oggi vorrebbe mangiare qualcosa con 
me? 
 
Или что-нибудь выпить? 

O bere qualcosa? 
 
В отеле. 
All’hotel. 
 
Provi a dire: Этот отель очень хороший. 

L’hotel è molto buono. 
 

А также вино очень хорошее. 
Ed anche il vino è molto buono. 
 
Знакомая итальянская чета из 
Флоренции посещает Вас в отеле в 
Риме.  
Спросите их, они прибыли сегодня? 
Siete arrivati oggi? 
 
Женщина говорит: 
Я приехала вчера со своим мужем. 
Sono arrivata ieri con mio marito. 
 
Мы прибыли вчера. 

Siamo arrivati ieri. 
 
Мы говорили много по-итальянски. 
Abbiamo parlato molto italiano. 
 
Но мой муж говорил также по-
английски. 
Ma mio marito ha parlato anche englese. 
 
Ее муж говорит: Я ездил в Ватикан. 

Sono andato al Vaticano. 
 
Спросите: Вы ездили в Ватикан? 
È andato al Vaticano? 
 
Да, и мы купили много вещей. 

Sì, e abbiamo comprato molte cose. 

 
Это конец 2 урока. Когда вы продолжите обучение в следующий раз, начните, 
пожалуйста, с повторения этого урока. 
 


